

わんぱくプロジェクトだより

ゴー！ゴー！レッツゴー
わんぱくプロジェクト！！



今年度もどうぞよろしく
お願いします

担当：小作 詩織

さかえ幼稚園は畑や動物とのふれあいを通して大地と命の循環を感じる自然教育を大切にしています。その中でも生きること＝食べることをテーマに子どもたちが自ら種や苗から育て、美味しい野菜ができるように一生懸命お世話をします。収穫をし、お昼の時間に食べることもあります。苦手な野菜があるお友達も、周りのお友達が食べていると食べられるようになる子もいます！自分たちで育てた野菜は格別ですよ◎

月曜日はおみそ汁の日



毎週月曜日はみんなで**栄養たっぷりの具沢山おみそ汁**をいただいています♪さかえ幼稚園の畑で採れた野菜や地元の旬の野菜をふんだんに使い、アゴや昆布など出汁にもこだわったおみそ汁は子どもたちにも大好評!!今までおみそ汁が苦手だった子も、幼稚園のおみそ汁をきっかけに好きになって…というエピソードも数々いただいています♡今年度も大地と海のうまみがギュ〜ッと詰まったおみそ汁を提供していきますのでどうぞお楽しみに〜！（おにぎりとフルーツのみを持ってきてくださいね♪）

はたけ体験 in にこにこファーム

さかえ幼稚園では、子どもたちに『本物』を提供したい!!という理事長の強い信念のもと、大きな畑（名称：にこにこファーム）で野菜を作っています。

きゅうりやピーマン、なす、トマトといった夏野菜の苗植えを行います。収穫出来るまでの間、畑へ足を運び苗の生長具合を観察します。「お花が咲いた」「小さな実ができた!」と子どもたちは野菜の生長に気付き、喜びを感じています。

春

夏

いよいよ収穫です!。年長組になると農業3年目ということで手際も良くなり、とっても生き生きとし、喜びに満ちています◎
★収穫した野菜は月曜日のおみそ汁の具材になったり、おみやげで持ち帰ったり、きゅうりは塩もみにしてお弁当の時に食べたり、理事長特製の料理になったりします!



秋にはさつま芋堀&大根の種まきを行ないます。芋掘りは3~4mあるツルをとる所から始めます。さつま芋は子どもたちのおやつになったり、秋まつりでも焼きいもで販売されます。そして冬は大根の収穫!!軒下で干してたくあん作りもしています。また、次の春に向けて石やゴミ拾いもして整備します。

秋冬

スーパーの売り場に並んでいた野菜は土のある畑に出来ること、それを作る大変さ、収穫の喜び…など、さかえ幼稚園には沢山の実感が溢れています。



お知らせ

さかえ幼稚園に来て10年以上になるラブですが、4/19に右耳の手術を受けました。回復がとても良く、4/21には園に戻ってきましたが、抜糸が5月に入ってからとなります。手術の為に毛を剃っておりますので、見た目が痛々しく子どもたちにはショックかも知れませんが、徐々に毛も生えそろうて参りますので、ご安心ください。頭をなでる場合優しくなでてください。傷口が治るまではエリザベスカラーをしていますのでご承知おきください。